NOTA DE PRENSA 050 / 2014 - 2015

Miembros del equipo del Despacho del Parlamentario awajún coordinan reuniones con autoridades

UNEN ESFUERZOS PARA HABILITAR AERÓDROMO EL VALOR

Miembros del equipo del despacho del Congresista Eduardo Nayap Kinin, Juan Requejo y José Luis Chughen, recorrieron al aeródromo "El Valor" en el distrito El Milagro, en la provincia de Utcubamba junto al teniente alcalde de Utcubamba, el alcalde de Bagua, el jefe de la policía de Bagua; con la finalidad de coordinar y unir esfuerzos entre las autoridades para la habilitación del mencionado aeródromo.

Tras la inspección realizada al aeródromo, se sostuvo una reunión con el gerente de planta y gerente comercial de la Empresa Petro Perú, a fin de coordinar acciones para realizar la recuperación de la pista de aterrizaje. Al finalizar la reunión, los gerentes se comprometieron a gestionar el apoyo con el material para el asfalto de la pista del aeródromo "El Valor".

Asimismo, el General del Ejército del distrito de El Milagro, Yvo Bernald, se comprometió a coordinar con 30 soldados voluntarios brindar apoyo para la limpieza del campo del aeropuerto que está cubierto por maleza. Por último, los municipios de Utcubamba y Bagua se comprometieron a apoyar con maquinaria pesada, operadores y combustible.

Lima, 21 de abril de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís Prensa y Comunicaciones